

Beschluss des Beirates Walle Fachausschuss „Überseestadt, Wirtschaft und Arbeit“

Aufbringen von Piktogrammen auf der Überseepromenade

Der Ausschuss Überseestadt, Wirtschaft und Arbeit fordert das Amt für Straßen und Verkehr (ASV) auf, auf der Straße der Überseepromenade zwischen Birkenfelsstrasse und Hessensteinstrasse durch das Aufbringen von Piktogrammen auf der Fahrbahn darauf hinzuweisen, dass sich die VehrkehrsteilnehmerInnen in einer Spielstraße befinden. Die Piktogramme sollen deutlich sichtbar das Spielstraßenschild "VZ 325 Verkehrsberuhigter Bereich" abbilden und bei weiteren Einfahrten wie in der Schwabenstein-, Ehrenfels- und Sachsensteinstrasse sowie der Kommodore-Ziegenbein-Allee wiederholt auf der Fahrbahn der Straße aufgebracht werden.

Begründung:

Die Erfahrung der letzten Jahre zeigt, das insbesondere AutofahrerInnen nach den Eingangsschildern am Kommodore-Johnsen-Boulevard und anschließenden Abbiegen auf die Promenade gerne "vergessen" dass sie sich weiterhin in einer Spielstraße befinden. Die zusätzliche Visualisierung in Form von Piktogrammen soll helfen, die Geschwindigkeit anzupassen.

Beispiel aus Frankfurt am Main:



Bremen, den 13.02.2023

(Mehrheitliche Zustimmung – FA „Überseestadt am 09.02.2023)